

VALUE REPORTING FOUNDATION

La Value Reporting Foundation es una organización mundial sin fines de lucro que ofrece un conjunto completo de recursos diseñados para ayudar a las empresas y a los inversores a desarrollar una comprensión compartida del valor de la empresa: cómo se crea, se preserva y se erosiona.



En una época en la que se intensifican los impactos de la pandemia mundial, el cambio climático y la creciente desigualdad, los conceptos de sustentabilidad y valor intangible han cobrado importancia.



Los mercados de capitales exigen datos basados en pruebas, informados al mercado y transparentes para ofrecer valor a largo plazo a los accionistas y, al mismo tiempo, ayudar a asegurar el futuro de nuestra gente y de nuestro planeta: la presentación de informes es un medio importante para este fin.



El panorama de la información corporativa se está adaptando para satisfacer estas necesidades cambiantes. Muchas empresas e inversores de todo el mundo han pedido simplificación y claridad en este complejo panorama.



En respuesta a los retos planteados, en noviembre de 2020 el Consejo Internacional de Informes Integrados (IIRC) y el Consejo de Normas de Contabilidad de la Sustentabilidad (SASB) anunciaron su intención de fusionarse en la Fundación de Informes de Valor, que se formó oficialmente en junio de 2021.

Al integrar dos entidades centradas en la creación de valor empresarial, la fusión supone un importante avance hacia la simplificación.



Existe una fuerte sinergia entre el Marco de Elaboración de Informes Integrados, que crea una conectividad entre el pensamiento y la elaboración de informes financieros, de producción, humanos, sociales/relacionales, intelectuales y de capital natural, y las Normas de la SASB, que añaden comparabilidad a los datos de sustentabilidad entre empresas del mismo sector.

La Value Reporting Foundation permite a las organizaciones utilizar mejor los Principios de Pensamiento Integrado, el Marco de Informes Integrados y las Normas de la SASB, ya sea por separado o conjuntamente.

La Fundación cuenta con una sólida estructura de gobernanza y un proceso adecuado para mantener estos recursos clave utilizando las aportaciones del mercado y la investigación basada en pruebas.



Este es un momento trascendental para avanzar hacia un sistema de información empresarial aceptado a nivel mundial. La Value Reporting Foundation apoya los esfuerzos de la Fundación IFRS, la OICV, la Comisión Europea y la SEC de Estados Unidos para mejorar la revelación de información empresarial.



La Value Reporting Foundation imagina un futuro en el que un sistema coherente y completo de información corporativa ayude a alinear los intereses de las empresas, los inversores y la sociedad en general.



Los Principios del Pensamiento Integrado, que orientan la planeación y la toma de decisiones de la junta directiva y la gerencia.



El Marco de Información Integrada, que proporciona una orientación multicapital basada en principios para la elaboración de informes corporativos completos.



Las normas de la SASB, que son una poderosa herramienta para informar a los inversores sobre la revelación de información y orientar la toma de decisiones de los inversores cuando se incorporan a las herramientas y procesos de inversión.



Combinadas, estas herramientas proporcionan la infraestructura de mercado del siglo XXI para evaluar, desarrollar, gestionar y comunicar la estrategia para crear valor a largo plazo e impulsar la mejora del rendimiento.



Por eso, cada vez más organizaciones de todo el mundo aprovechan las ventajas complementarias de estas herramientas, como Itaú Unibanco, ArcelorMittal, CEMEX, Diageo, TEPCO y SK Telecom.



Los informes sobre el valor de la empresa pueden mejorar la toma de decisiones de las empresas y de los inversores al permitir un ciclo de pensamiento, gestión e información integrados para desbloquear una mayor visión del rendimiento en toda la gama de factores que afectan a la creación de valor a largo plazo.







El pensamiento integrado impulsa una mejor comprensión de cómo se crea el valor, para mejorar la toma de decisiones y las acciones de los consejos de administración y la dirección.





Se trata de un enfoque de gestión para pensar de forma integral en los recursos y las relaciones que la organización utiliza o afecta, y en las dependencias y los intercambios entre ellos a medida que se crea valor.





Los Principios del Pensamiento Integrado ("Principios") de la Value Reporting Foundation proporcionan un enfoque estructurado para adoptar el pensamiento integrado.





Están diseñados para integrarse en el modelo de negocio de una organización y aplicarse en las actividades clave supervisadas por el Consejo de Administración y gestionadas por el equipo de alta dirección.





Los Principios, que están interconectados, se aplican en tres niveles: el primero comprende preguntas al Consejo de Administración y al Director General sobre el grado de adopción de cada Principio en la organización; el segundo ofrece la oportunidad de comprobar el grado de integración de los Principios en la organización; y el tercero consiste en herramientas, prácticas y procesos de gestión para dar vida al pensamiento integrado.





MARCO DE INFORMES INTEGRADOS/ INTEGRATED REPORTING FRAMEWORK

INTERNATIONAL <IR> FRAMEWORK

El Marco de Información Integrada es un marco multicapital basado en principios que se utiliza para acelerar la adopción de la información integrada en todo el mundo.

Los informes integrados reúnen información importante sobre la estrategia, la gobernanza, el rendimiento y las perspectivas de una organización de forma que reflejen el contexto comercial, social y medioambiental en el que opera.

MARCO DE INFORMES INTEGRADOS/ INTEGRATED REPORTING FRAMEWORK

INTERNATIONAL <IR> FRAMEWORK

Proporciona una representación clara y concisa de cómo la organización crea valor ahora y en el futuro.

Un informe integrado demuestra el sólido pensamiento integrado de la organización y se basa en métricas y temas de revelación exhaustivos mediante el uso de las normas de la SASB.





STANDARDS

NORMAS DEL SASB/ SASB STANDARDS

Las normas de la SASB proporcionan temas y parámetros de revelación detallados y específicos del sector para informar sobre lo que se incluye en el informe integrado, lo que permite conocer el subconjunto de cuestiones de sustentabilidad que están más estrechamente vinculadas a la capacidad de una organización para crear valor a largo plazo para los inversores.



NORMAS DEL SASB/ SASB STANDARDS

Las normas abordan los riesgos y las oportunidades relacionados con la sustentabilidad que pueden afectar razonablemente a la situación financiera de una organización (es decir, su balance), su rendimiento operativo (es decir, su cuenta de resultados) o su perfil de riesgo (es decir, su valoración en el mercado y su costo de capital).





NORMAS DEL SASB/ SASB STANDARDS

Con 77 normas industriales disponibles, las Normas SASB proporcionan los datos comparables y fiables que buscan los inversores. Las Normas SASB pueden utilizarse para reforzar su informe integrado utilizando el Marco.



Acérquese a nosotros

JPA México Contadores Públicos, S.C. Miembro de JPA International Av. Baja California No. 196 - 301 Col. Roma C.P. 06760

Ciudad de México Tels. 55 6364-9019 y 55 6649-5844

www.jpamexico.com

